Eis-Bälle

Ihr benötigt:

- Wasser
- Luftballons
- Lebensmittelfarbe
- Frostige Temperaturen

Eine ganz einfache Idee für kalte Tage. Nehmt einfach einen Luftballon, füllt ihn mit Wasser und legt/hängt ihn in die Kälte. Kinder finden Eis immer total faszinierend – ein Eisball ist was besonders tolles!!

Wenn ihr wollt, könnt ihr das Wasser mit Ostereierfärbetabletten, Lebensmittelfarben oder Gewürzen färben, je nachdem was ihr zu Hause habt.

Falls es nicht kalt genug ist, damit das Wasser im Luftballon draußen gefriert, könnt ihr den Ballon auch ins Gefrierfach legen.







von Ingrid Stierstorfer (EKP-Leiterin)